

update Corona....Öffnung....einmal Ja dann wieder Nein

30.03.2021 11:25 von Norbert Richter

Leider hat sich in der Coronazeit mit der permanenten Unsicherheit mit Tennis und Sportanlagen nichts geändert. Nachdem es freundlicherweise im Freien in der Winterzeit (Dezember bis März) erlaubt war zu spielen, obwohl es da natürlich fast nicht möglich ist, ist jetzt im Frühjahr (vielleicht) Tennis wieder verboten (wohlgemerkt im FREIEN!!!!)

Es gibt noch eine kleine Möglichkeit, das Tennis im Lockdown zu den Ausnahmen im Sport zählt, das man zumindest zu zweit ausüben darf. Die Entscheidung darüber sollte heute oder morgen fallen.

Die Plätze sind fast überall schon bereit, und wir könnten wahrscheinlich spätestens zu Ostern beginnen, wenn die Regierung es erlaubt. Falls das nicht geht, wird der Meisterschaftsbetrieb ein Problem werden, und auch der Hallenbetrieb ist noch mehr als unsicher.

Wir warten weiter.....